

GE rudert

Liebe Ruderkameradinnen und Ruderkameraden,

am 1. und 2. Oktober fand die letzte Regatta der diesjährigen Saison statt. Die Junioren starteten bei den Landesmeisterschaften in Krefeld und die Kinder beim NRW Talent-Cup. Jona Sadlowski ging im B-Einer und im B-Doppelzweier an den



Start. Im Einer konnte er seinen Vorlauf souverän gewinnen und qualifizierte sich somit für das Finale. In diesem lieferte er sich einen spannenden Zweikampf mit dem Waltroper Gegner, konnte aber das Rennen im Foto-Finish für sich entscheiden und gewinnt damit den Landesmeistertitel 2022. Im Doppelzweier ging Jona zusammen mit Lasse Semelka an den Start. Leider konnten die beiden sich nicht für das Finale qualifizieren.

Bei den Kindern erreichte Lena Hein im leichten Einer 14 Jahre im Finale einen 5. Platz. Martha Petermann und Helena Rossetto durften sich über einen Platz auf dem Treppchen freuen. Die beiden starteten zusammen im Doppelzweier 12/13 Jahre und sicherten sich nach einem starken Rennen den Bronzerang. Helena Rossetto stieg dann auch nochmal mit Lena Hein in den Doppelzweier 13/14 Jahre und sicherte sich mit ihrer neuen Teamkollegin auch hier den 3. Platz.



Die Gespräche mit der Stadt Gelsenkirchen über die Zukunft des Vereins sind auf einem guten Weg. Deshalb laden wir Euch am Samstag, den 10.12.22 um 14 Uhr zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung ein, um über die dann hoffentlich getroffene Übereinkunft zu berichten. Die offizielle Einladung wird noch folgen. Für Glühwein und Würstchen ist gesorgt.

Leider hat unser Schriftwart Ulrich Esch sein Amt zum 1. November niedergelegt. Wir danken ihm für seine langjährige Tätigkeit. Seine Aufgaben übernimmt vorläufig Dominic Rossetto.



Der Ruderverein ist jetzt auch auf Instagram vertreten. Schaut doch mal bei rudervereingelsenkirchen vorbei und werdet Follower. Euch erwarten spannende Trainings- und Vereinseinblicke.

Am 26.11.22 findet die Langstrecke in Dortmund statt. Hier steht für die Junioren der erste Vergleich für die nächste Saison an.

Viele Grüße Maja